



Acta de la Sesión Extraordinaria de la Comisión de Actividades de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR

Fecha: Martes 22 de febrero de 2022.

Hora: 13:45 en primera convocatoria, 14:15 en segunda convocatoria.

Lugar: Aula A10 de la Facultad de Ciencias.

El 22 de febrero de 2022, siendo las 14:15h, previa convocatoria en tiempo y forma, se reúne la Comisión de Actividades de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias, bajo la Presidencia del Sr. Coordinador de Actividades, D. Jaime Ramirez Cerrillos, y con la asistencia de los miembros que se detallan a continuación:

- Pepe Bescos Abeledo
- Javier Carvajal Noguera
- Joseph Iskander Chinnick
- Adrián Custodia Malvido
- Lucas de Uña Ocampo
- Oliver Martin Dostert Pérez
- Nazaret Nevado Heredia
- Rubén Fernandez Jurado
- Jorge López García
- Daniela Taboada Rodríguez
- María Huertas Rodríguez
- Juan Manuel Ortega Ortiz
- Andrés Quintana Martín
- Jaime Ramirez Cerrillos
- Iván Salido Cobo
- Sara Emilia Sánchez Malaver
- Daniel Segura Sáez
- Claudia Galeano Hidalgo
- Mei Rodríguez Trincado
- Adrián Serrano Pérez
- Carmen Tenorio Mata (invitada)

Se proponen para su debate los siguientes asuntos que figuran en el Orden del Día:

1. Ratificación de la secretaría a propuesta del coordinador
2. Aprobación si procede de actas de sesiones anteriores
 - 2.1 Sesión extraordinaria del 25 de octubre de 2021
 - 2.2 Sesión ordinaria del 1 de diciembre de 2021
3. Informe del coordinador
4. Revisión de las actividades del segundo cuatrimestre
5. Asuntos de trámite y urgencia
6. Ruegos y preguntas
7. Lectura del acta de la presente reunión y aprobación si procede de la misma

Se abre la sesión a las 14:21h.

1. Ratificación de la secretaría a propuesta del coordinador

Se pospone la votación.

Se realiza la votación individual y secreta, la respuesta es Sí/No. El recuento de votos lo realiza Lucas y Pepe.

Los resultados son: A favor: 19, Nulo: 1, En contra: 0.

Queda ratificada la secretaría.

2. Aprobación si procede de actas de sesiones anteriores

Jaime comenta que se enviaron las actas. Rubén comenta que para la próxima ocasión se adjuntan las actas en PDF para evitar que alguien las edite por error. Andrés comenta cambiar la fe del secretario. Jaime pide que se añada al final "redactado por" María Luisa.

1. Sesión extraordinaria del 25 de octubre de 2021

Se aprueba por asentimiento el acta.

2. Sesión ordinaria del 1 de diciembre de 2021

Se aprueba por asentimiento el acta.

3. Informe del coordinador

Jaime pide a los nuevos integrantes de la comisión que se presenten.

Jaime se despide de la comisión de Actividades tras la próxima dimisión del Delegado de la Facultad de Ciencias. Comenta también que la experiencia fue muy enriquecedora y anima a los miembros de la DEFC para que se presenten a ocupar cargos en la misma. Además se han realizado algunos manuales para facilitar el tránsito de un coordinador a otro.

Rubén comenta que seguirán las reuniones y la actividad de la comisión. El Delegado da las gracias a Jaime por su trabajo y dedicación por la comisión.

4. Revisión de las actividades del segundo cuatrimestre

Jaime comenta que se propuso realizar dos torneos de fútbol y pádel, pero quedan aparcados ya que las personas que se iban a implicar no asisten a las reuniones. La ruta de la tapa estaba prevista para primavera, sin embargo comenta que existe poco interés para sacarlo adelante.

Las charlas de asociaciones además están en *stand-by*. TinDEFC está pendiente de la aprobación de las fechas en las que se van a realizar y Joe comenta algunos problemas con el nombre de la actividad.

Dani comenta sobre los torneos deportivos que se pueden realizar junto con las asociaciones debido al limitado presupuesto del que se dispone. Se propone organizarlo con la DGE y convertir la actividad en algo que se realice entre facultades. Se propone dejar esta actividad para mayo para evitar el mal tiempo.

Se comenta que la DGE es la Delegación General de Estudiantes de la Universidad para los nuevos voluntarios. La DGE tiene un mayor presupuesto.

Ruben comenta que el resto de delegaciones no deberían desentenderse de la organización de las actividades, sino que esté coordinada por la DGE con representantes de todas las facultades. Jaime comenta que podría ocurrir algo parecido con la actividad de la Ruta de la Tapa. Se comenta que si se organiza bien podría ser algo muy beneficioso y podría resultar en una buena actividad si está bien organizada.

Jaime comenta que se debería crear un nuevo grupo de trabajo, además de proponer la idea a la DGE.

Grupo de trabajo:

Dani, **Oliver**, Nazaret.

Rubén, propone dejar claras las fechas y poner plazos en las que se van a realizar las actividades además de otros detalles de la organización, con el objetivo de que se cumplan y de que salgan adelante las actividades.

La ruta de la tapa consiste en hacer una visita a las cuatro cafeterías del Campus de Fuentenueva, cada tapa se sella y el participante debería elegir al final cual fue su favorita. Se sortean premios entre los participantes. Quedan pendientes el contacto con Copicloud, el diseño de los cartoncitos, y poner fechas y la correspondiente comunicación. Pau (subdelegado de caminos) y Jaime coordinan la actividad. Ruben pide unirse al grupo de trabajo, Juan, Daniela y María Huertas también quieren unirse. Se propone realizar esta actividad para después de Semana Santa.

Las charlas de asociaciones seguirán adelante. Se trata de dar a conocer la función de las asociaciones tanto de las facultades como de los grados en sí. María Huertas quiere unirse, junto con Andrés. Se propone realizar antes de Semana Santa.

La actividad de tinDEFC, trata de conocer a distintos estudiantes y alumnos de diferentes grados. Se propone hacer un formulario para que sea rellenado por los estudiantes y su posterior emparejamiento con los estudiantes afines. Quedan establecer las fechas y proponer cambiar el nombre. Claudia pide unirse al grupo de trabajo. Se realizará antes de Semana Santa.

Jaime pide proponer nuevas actividades y piden a los miembros de la comisión proponer nuevas actividades. Se propone hacer una actividad para que los estudiantes dejen un mensaje anónimo "amable", se comenta que ya se hizo algo parecido con caféDEFCafeinado. Se propone coger prestados los tabloneros rojos de consejería y dejarlo una semana y subir las frases más bonitas a redes sociales

como Instagram. Queda pendiente el título de esta actividad. Se propone realizar en las próximas semanas.

Grupo de trabajo:

Joe, **Sara**, Custo, Lucas, Juan, Claudia, Daniela y María.

Se propone dejar en 5 las actividades propuestas en este cuatrimestre para que se asegure que se realicen todas.

Se propone realizar junto a EVENTEX un torneo de juegos de mesa. Responsable: Custo y se añade al grupo de trabajo Lucas. Van a empezar a trabajar esta semana.

Se propone hacer un scape room. Nazaret y Juan proponen realizar la actividad en las aulas -3 de Caminos. Andrés insiste en que 5 actividades son suficientes.

Se llega al consenso de no realizar más actividades para este cuatrimestre y dejar las actividades propuestas al siguiente coordinador.

5. Asuntos de trámite y urgencia

No procede.

6. Ruegos y preguntas

Se ruega que el link a la documentación a Drive se publique en Telegram también.

Nazaret comenta que no se han fijado fechas.

El Delegado quiere saber qué actividades se van a realizar antes y después de Semana Santa. También pide que los miembros de la DEFC se impliquen también en los plenos.

Se propone que los coordinadores de los distintos grupos de trabajo dejen tareas con fechas claras.

El Delegado pide la implicación de los distintos miembros y voluntarios en las actividades que se propongan.

7. Lectura del acta de la presente reunión y aprobación si procede de la misma

Se procede a la aprobación del acta.



No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 15:35h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretario, doy fe.

VºBº del COORDINADOR

Jaime Ramirez Cerrillos

Fe del SECRETARIO

Adrián Serrano Pérez